

PRESSE- UND INFORMATIONSTELLE
DER FÜRSTLICHEN REGIERUNG

Regierungsgebäude

FL-9490 VADUZ

GALERIE HAAS VADUZ

Die damalige Buchhandlung Haas stellte im Juli-August 1965 SALVADOR DALI aus. Während der kurzen Ausstellungszeit waren über 1500 Besucher zu verzeichnen. Vorallem waren die 100 Original - Farbholzschnitte zu Salvador Dalis "Göttlicher Komödie" Anziehungspunkt.

2. Ausstellung Juli/August 1966:

CHAGALL BRAQUE DALI PICASSO. Wiederum ein grosser Erfolg und eine Aufmunterung für Liechtenstein eine Privatgalerie von Format zu schaffen.

Im selben Jahr wurde auch die Goldmedaille zum 60. Geburtstag Seiner Durchlaucht des Landesfürsten nach den Entwürfen von Salvador Dali herausgegeben.

Am 10. Juli 1968 wurde die erste Ausstellung in den eigenen Räumen der Galerie Haas, die damals zusammen mit der Buchhandlung liiert war, eröffnet.

Im Mai 1969 gab es eine glanzvolle Ausstellung "ALBRECHT DÜRER UND SEIN KREIS". Diese Ausstellung wurde eröffnet von Regierungsrat Gregor Steger. Aus Anlass dieser Dürer-Ausstellung übergab die Fürstliche Regierung einen Anerkennungspreis.

Eine Grossausstellung und zugleich ein gesellschaftliches Ereignis war die Vernissage "JEAN COCTEAU". Bei dieser Ausstellung war auch Seine Majestät, der Exkönig von Burundi, anwesend. Die grandiose Vernissagerede wurde vom bekannten Schriftsteller Hans Habe gehalten.

Es folgten weitere Ausstellungen, wovon in erster Linie die Wiener Schule mit den Phantastischen Realisten und der Brengener Kreis zu erwähnen wären. Ebenfalls wurde der Grossteil der Liechtensteinischen Künstler ausgestellt, darunter